

Gelungener Saisonabschluss 2023/2024 des TuS Mettenheim Tischtennis mit Durchführung Doppelvereinsmeisterschaft

Traditionell zum Saisonabschluss, hat die Tischtennisabteilung des TuS Mettenheim wieder die beliebte Doppelvereinsmeisterschaft ausgetragen. Mit 24 Spielerinnen und Spielern war das Turnier erneut sehr stark besetzt, was die Mettenheimer Mehrzweckhalle an ihre Kapazitätsgrenze brachte. Dank eines ausgeklügelten Systems konnte das Turnier aber von der Turnierleitung um Simon Baumgartl im geplanten Zeitrahmen von knapp drei Stunden durchgeführt werden. Die Auslosung der Paarungen erfolgte nach Setzrangliste, damit wie immer ein ausgeglichener und spannender Wettkampf gewährleistet werden konnte. Hierbei wurde den zwölf topgesetzten Spielern jeweils ein Partner aus der unteren Ranglistenhälfte zugelost.

In zwei Vorrundengruppen wurden zunächst die vier Halbfinalteilnehmer ermittelt und auf Basis der Ergebnisse auch alle weiteren Plätze bis zum Schluss ausgespielt. Zu den Siegern des Turniers und somit den neuen Vereinsmeistern 2024 krönten sich schließlich der „nur“ an Nummer 5 gesetzte Klaus Kleindorfer und sein Partner Eugen Hubert. In einem spannenden und hochklassigen Finale bezwangen sie die Paarung Florian Gaspar/Bernhard Hartinger mit 3:1 nach Sätzen. Den dritten Platz konnte sich mit einem knappen 3:2 Sieg das Doppel Bernhard Fladerer/Simon Bach vor Robert Skrojek/Detlef Domdey sichern.

Im Anschluss fand im Sportheim Mettenheim (Heimspiel) die Jahressitzung der Abteilung mit Besprechung der Saisonergebnisse statt. Die erste Herrenmannschaft konnte, nach dem Meistertitel 2022 und dem damit verbundenen Aufstieg in die Bezirksklasse A, zum zweiten Mal in Folge die Klasse halten und dies im Vergleich zur Vorsaison erfreulicherweise sehr deutlich und mit großem Abstand.

Die zweite Herrenmannschaft blieb nach dem Aufstieg 2023 in die Bezirksklasse B leider sieglos und muss mit nur zwei Punkten in die Bezirksklasse C zurück. In dieser Liga tat sich die dritte Mannschaft ebenfalls schwer und landete auf dem achten und damit vorletzten Tabellenplatz. Sehr erfreulich ist dagegen anzumerken, dass zusätzlich zur vierten Mannschaft, welche in der Bezirksklasse D einen guten 4. Platz erreichen konnte, ein zusätzliches, fünftes Team angemeldet werden konnte. Dieses neu formierte Team konnte zwei seiner zwölf Spiele in der gleichen Spielklasse gewinnen und Erfahrungen für die neue Saison sammeln.

In der bevorstehenden Spielzeit 2024/2025 meldet der TuS Mettenheim neben seinen fünf Mannschaften auch wieder eine Jugendmannschaft, welche von zwei ausgebildeten Trainern (Eugen Hubert und Michael Donauer) professionell trainiert wird.

Aktuell sind von den 55 aktiven Abteilungsmitgliedern ca. 20 Spielerinnen und Spielern Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren. Das älteste Mitglied und Gründervater der Abteilung, Wilhelm Maier, feierte kürzlich seinen 85. Geburtstag und ist noch immer in jedem Training an der Platte aktiv.

Für alle Tischtennis-Interessierten und insbesondere auch an alle Kinder und Jugendlichen die Information: In der Mettenheimer Mehrzweckhalle ist immer dienstags und donnerstags ab 19.00 Uhr Training für Erwachsene (Jugendliche dienstags ab 18.00 Uhr).

Einsteiger in allen Altersklassen sind herzlich willkommen! Auskünfte erteilt Abteilungsleiter Florian Gaspar unter Telefon 0151/70003630 bzw. E-Mail florian.gaspar@tus-mettenheim.de oder Jugendleiter Eugen Hubert unter 0179/1063553.



Auf dem Foto die drei Sieger-Doppel in der Mitte von links:

Hartinger/Gaspar (2. Platz), Hubert/Kleindorfer (1. Platz), Bach/Fladerer (3. Platz)